

NEWSPAPER

Polsek Lohbener Sumbang Warga Bangun Hubungan Harmonis Dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 5, 2023 - 12:00



Polsek Lohbener Sumbang Warga Bangun Hubungan Harmonis Dengan Masyarakat

Indramayu,- Kepolisian Sektor Lohbener, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melakukan kegiatan sumbang warga di lingkungan penduduk sebagai bagian dari upaya untuk menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat.

Dalam kegiatan sambang ini, personil Polsek Lohbener turun langsung ke lingkungan penduduk untuk berdialog dan berinteraksi dengan warga setempat. Sabtu (5/8/2023).

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memahami lebih dekat kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menjelaskan bahwa sambang warga merupakan salah satu bentuk implementasi dari polisi sebagai pelayan masyarakat.

"Kami ingin membangun hubungan yang harmonis dan saling percaya antara polisi dan masyarakat. Melalui sambang ini, kami dapat mendengarkan langsung aspirasi, keluhan, dan harapan dari masyarakat, sehingga kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik," kata Kopol H. Nurani.

Selama kegiatan sambang berlangsung, personil Polsek Lohbener juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga.

Himbauan ini meliputi pesan-pesan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, melaporkan hal yang mencurigakan kepada polisi, serta bekerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani, berharap bahwa melalui kegiatan sambang warga ini, masyarakat semakin merasa dekat dengan polisi dan merasa terdukung dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

"Kami ingin masyarakat merasa bahwa polisi adalah sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan lingkungan. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi kita semua," ujar Kapolsek.